
    صحيــح مسلم

  117 - ( 1547 ) حدثنا عمرو الناقد حدثنا سفيان بن عيينة عن يحيى بن سعيد عن حنظلة

الزرقي أنه سمع رافع بن خديج يقول .

   Y هذه أخرجت فربما هذه ولهم هذه لنا أن على الأرض نكري كنا قال حقلا الأنصار أكثر كنا

ولم تخرج هذه فنهانا عن ذلك وأما الورق فلم ينهنا
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